

Le Sénat présente
une exposition de
FRANCOIS HILSUM
« Arpenteur d'imaginaires »



du 13 au 24 juillet 2017

Orangerie du Sénat - Jardin du Luxembourg



Accès porte Férou (19 bis rue de Vaugirard) 75006 Paris
Ouverture tous les jours de 11h à 20h Entrée libre
Métro : Odéon, Mabillon, Saint-Sulpice / RER : Luxembourg-Sénat
Bus : 89,84 et 58 - Parcs de stationnement : Saint-Sulpice, Marché Saint-Germain

www.hilsum-francois.com



Invitation

Vernissage

mardi 18 juillet - 17 h à 20 h



Je plaide coupable

Les méandres de ma peinture, quelquefois, désarçonnent ! Peut-être est-ce le cas de cette exposition ? Peintre, je ne veux pas monter le même cheval pour trotter sempiternellement sur un chemin en boucle. La diversité est un maître-mot de mon travail comme de mes imaginaires et la source de ma liberté créatrice. Elle trouve sa cohérence dans une correspondance avec les artistes et les poètes d'hier et d'aujourd'hui. Des citations, des mots (même détournés) donnent sens et unité aux œuvres de cette exposition. Ici ce sont les « Pihis », oiseaux inventés par Apollinaire, là une « Femme accroupie » rencontre Néruda et cette « Inconnue de la Seine » hante l'Aurélien d'Aragon. Surgissent alors des « Avatar de Léviathan », étranges créatures jamais vues, sauf sans doute par celui qui les contemple depuis « un Bateau ivre ». Bref ces créations invitent à un voyage imprévisible, jubilatoire. Œuvres à contre-courant elles provoquent la grisaille du temps présent ; c'est le sens sous-jacent de ces peintures qui s'intitulent « Fleur de vie » ou encore « Feu de joie ».

François Hilsum 2017